



Nuevo impulso al proyecto del nuevo Museo Pedagógico de Zamora

La Junta de Gobierno Local aprueba el estudio, que cuenta con un presupuesto de licitación que ronda los 500.000 euros

I. F.

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el proyecto básico y de ejecución de adaptación del antiguo laboratorio municipal para Museo Pedagógico con un presupuesto de licitación de 498.968,55 euros, lo que supone un incremento de 149.015,25 euros sobre el anterior proyecto, cuya licitación quedó desierta al no presentarse ninguna propuesta durante el periodo de presentación de ofertas. El proyecto del Museo Pedagógico es fruto de un convenio de colaboración con la Universidad de Salamanca, para dotar de un nuevo espacio expositivo a los fondos del actual Centro-Museo Pedagógico (CeMuPe) ubicado en el Campus Viriato. De acuerdo con este convenio el Ayuntamiento se hace car-

go de la adecuación del edificio y de la apertura del centro al público, mientras que la USAL se compromete a la cesión de los fondos museísticos y la promoción de las actividades formativas y divulgativas que se desarrollen por el nuevo museo.

Más aprobaciones

En el mismo sentido, se ha aprobado el proyecto para la ejecución subsidiaria de las obras de reparación y subsanación de deficiencias en el "Área de Rehabilitación Integral de Viviendas de la Obra sindical del Hogar, Grupos Ramiro Ledesma y Martín Álvarez", conocido como ARI de los Bloques, tras el incumplimiento por parte de la empresa Vías y Construcciones S.A. que no llevó a cabo los trabajos necesarios en el plazo de garan-

tía a pesar de los continuos requerimientos por parte del Ayuntamiento. Ante esta situación se declaró formalmente el incumplimiento de obligaciones por parte del contratista y se decretó la incautación de las fianzas depositadas por dos entidades bancarias que intervinieron como avalistas en este contrato. El presupuesto de licitación es de 539.579,11 euros, incrementándose ahora en 124.551,84 euros, al haber quedado también desierta la licitación anterior.

La Junta de Gobierno Local también ha aprobado la adjudicación de las obras de rehabilitación del camino de las Llamas, que contaba con un presupuesto de licitación de 149.405,71 euros y que ha sido adjudicado por un importe de 120.137,12 euros.